

令和6年度 議会報告会

意見交換概要

令和6年11月12日(火) 開催

項目	要 旨
まちづくり	子育て世代は忙しく、こういった意見交換の場には出てこれない。男性だけで話し合っ て決めていては、子育て世代が住みたいまちづくりはできないと思う
情報の周知	様々な分野において、行政から情報が下りてくるのが遅く、人伝えに聞くことがよくある。 情報は市民に対して速やかに流してほしい
地域コミュニティ	昔は、地域で子供を育てる風潮があったが、最近はそのような地域の繋がりが希薄化し ており、次の担い手がなかなか育たない。地域の繋がりは、時代が変わっても、伝承され てほしい
	自分の地域の高齢者クラブは、解散してしまった。地域のグループ・団体の範囲を少し 広げてもらいたい
	コミュニティをしっかりしておかないと、災害が起きた時に行き詰ってしまうというPRをも う少しの方が良い
	もっと地域に貢献したいが、どう踏み入れたらよいか分からない
市民協働	市民協働型の事業が少ないため、補助金、助成金が少なく、市民が活動したくても持ち 出しが多くなり活動が行き詰ってしまう。行政と市民と一緒に活動するという考え方を 持ってもらいたい
	市民からリクエストがあった事業に対し、市民が主体となり、行政がサポートするような 仕組みがあると市全体が活性化すると思う
ごみ集積所	ごみ集積所を新たに作ってほしい場所があるが、なかなか作ってもらえない。市街地中 心部では、ごみ集積所まで持って行かなくても回収されるが、農村地域では、離れたご み集積所まで持っていけないと回収されないのは納得できない
道路・河川 維持管理	寺台インターチェンジ周辺の雑木が伸びすぎてしまっている
	国道295号の沿線の除草について、県と連携して行ってほしい
	小橋川の管理が市と県とで分かれており、雑草が伸びてしまっている箇所があるため、 連携して管理をしてほしい
	印旛沼周辺にセイタカアワダチソウが繁茂している。子供の喘息の原因になると懸念さ れていることから、除草を行ってほしい

令和6年度 議会報告会

意見交換概要

令和6年11月12日(火) 開催

項目	要 旨
少子化対策	金銭的な問題よりも、「子供を育てながら仕事をする」ということがかなりハードであり、そういった世の中を根本的に改善していかなければならないと思う。子育て世代に選ばれる成田になっていくためにも、一歩踏み込んだ政策を行ってほしい
子育て	消防署が毎年子供の誤飲、誤嚥のための救命講習を開催しているが、講習の予約が取れない。保育士などの専門的な仕事に従事している方と、少しハードルを下げた一般向けの回を分けて開催してほしい
	子供達が広いところで遊べる施設や高齢者と子供達が触れ合いながら楽しめる施設があるとよいのでは
	小さい子供たちのための施設や遊具を作ってほしい
不登校支援	不登校の児童生徒に対する給食費の返金が行われているところもある。経済的な負担の軽減のために検討してほしい
	文部科学省からフリースクールは重要であるとされているにも関わらず、成田市はフリースクール利用者に対する支援がない
給食	昔に比べると、子供達の健康を考えてしっかりしたものが出されているが、たくさん食べたい子がいたり、給食費が払えない家庭もあつたりするので、支援をお願いしたい
公共交通	大栄みらい学園のスクールバスを地域の人達も乗れるようにできないのか。交通手段として学校管理という管轄にとられずに地域の方に使ってもらうことはできないのか
	高齢者に月1回か2回、タクシーの半額券を支給することを考えたかどうか
	高齢者の運転免許証の返納が増えているが、シルバーカーを押しての移動やバスの利用は大変。運転免許証返納者への支援を検討してほしい
	市ではコミュニティバス、オンデマンド交通を運行しているが、使い勝手がよくなるように検討してほしい
	オンデマンド交通は、予約が取れない、家の前まで来てくれない、行きしか乗せてもらえないといった使いづらさは長年言われていることなので、改善してほしい
	成田警察署方面から、はなのき台のヤオコーまでの外周道路にバスが通っていないのは、大きな問題だと思う

令和6年度 議会報告会

意見交換概要

令和6年11月12日(火) 開催

項目	要 旨
結婚支援	少子化が問題になっているが、そもそも結婚する人が減っていることから、行政が主体となって婚活イベントを実施してはどうか
公共施設	新しい建物に多額の資金を投入していて、老朽化した施設の対応は後回しになっている感じがする
赤坂センター地区 複合施設整備	高齢者の引きこもりが増加していることから、高齢者向けのリラクゼーション施設を入れてほしい
	ワークショップに参加したところ、子供の居場所、高齢者の居場所となるような施設にしてほしいとの意見が多かった。箱モノだけではなく、市民にとってより良いものになるよう引き続き住民の声を吸い上げてほしい
国際医療 福祉大学	公津の杜の一番良い立地に国際医療福祉大学があるが、生徒数が少ないのに、どうしてあんなに大きい建物があるのか、無駄ではないか
	薬学部の校舎新設に21億円、720名の学生に対して、どうしてそこまで手厚く税金を使っているのか
ふるさと納税	特産品だけでなく、成田空港や多くのホテル、成田山新勝寺などの豊富な地域資源を生かしたふるさと納税を実施し、財源を確保してほしい

令和6年度 議会報告会
意見交換概要

令和6年11月12日(火) 開催

項目	要 旨
議員活動	議員は市民の声を市政に反映すると言っているが、どこで聞いているのか
	議員は市民の一番の味方で、意見を吸い上げてくれる印象がある。今後ともお願いしたい
	議員個人の報告会や地域でのお話会は、どのくらいやっているのか教えてほしい
	活動報告をポストに入れてくれる議員は何名かいるが、全員ではないという印象がある。身近で起きたことや視察に行ったことを報告する場があると良い
	政友クラブの賛成討論について、市の執行部が作成したたたき台と実際に発言した賛成討論がほぼ一致していたが、会派でどのような議論がされていたのか教えてほしい
議会だより	議員が現場で活動しているレポートなどを入れて、さらに充実させてほしい
議会報告会	議会報告会はとても良い取組なので、年4回の定例会に合わせて年4回開催してほしい
	年に1回の開催だが、もっと頻繁に開催して議員と話せる場を増やしてほしい
	オンラインであれば家からでも参加できるにも関わらず参加者が少ない。多くの人が自分が発言したところで何も変わらないと思っている